

Ressort: Gesundheit

Syrien: Fünf Mitarbeiter von "Ärzte ohne Grenzen" festgenommen

Damaskus, 03.01.2014, 16:30 Uhr

GDN - In Syrien sind fünf Mitarbeiter der Nichtregierungsorganisation "Ärzte ohne Grenzen" offenbar festgenommen worden. Die Organisation bestätigte am Freitag auf ihrem Twitter-Account, dass die Mitarbeiter mitgenommen wurden.

Sie sollten angeblich befragt werden. Man wolle jedoch keine weiteren Details bekannt geben, um ihre Sicherheit nicht zu gefährden. "Ärzte ohne Grenzen" unterstützen seit Jahren zahlreiche Krankenhäuser und Gesundheitszentren in Syrien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27802/syrien-fuenf-mitarbeiter-von-aerzte-ohne-grenzen-festgenommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619